

AÑO XXIV.—NÚM. 6844

SÁBADO 17 DE MAYO DE 1884.

REDACCION, MAYOR 24.

Mañana tendrán lugar dos escogidas funciones durante la tarde y noche, en el Teatro-circo, por la compañía gimnástica y acrobática que dirige el Sr. Rizareti.

Ha sido nombrado delegado de Hacienda en esta provincia, D. Ignacio Vizcaino, que anteriormente ha desempeñado este cargo, en el que ha dejado buenos recuerdos.

En el paseo de la Almudilla del M. T. ocurrá un escogido programa, la banda de música del Regimiento de Otumba, en la tarde de mañana.

La Comisión provincial acordó para este mes 16 sesiones, y el brío las en los días, 3, 5, 6, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 23, 24, 27, 28, 29, 30 y 31.

El proyecto de solemnizar el segundo centenario del insigne general y diplomático, conquistador de Orán, marqués de Sant' Cruz de Marzo, ha sido bien recibido en los círculos militares.

Hoy han faltado la mayor parte de los periódicos de Madrid.

Con motivo de la fiesta del Santo, con todos los diarios que se han publicado.

Se nos ruge llamemos la atención del Municipio, acerca de péjimo estado del piso del callejón de Cárboz, situado en el distrito de Cartagena.

La recomendación ya está hecha; lo que falta es que se atienda.

Aunque le fué administrado el visto al acuerdo general R. Bigiato.

Una compañía de infantería de Regimiento de Otumba con la música del cuerpo, hizo los honores de oración.

Las fragatas «Lealtad» y «Carmen», llegaron ayer tarde, sin novedad alguna.

A noche eran las ocho y las principales calles de nuestra ciudad se encontraban completamente oscuras.

En cambio, á las diez no quedan ni media docena de faroles encendidos.

La economía se lleva al más alto grado y como siempre el público es perjudicado.

Dentro de poco tiempo comenzará a correr el famoso tren continental desde Lisboa á San Petersburgo directamente.

Se empleará en el trayecto unos cuatro días y se admitirán viajeros para las principales poblaciones.

El tren deberá coches-camas, salones de fumar, tocadores y fundas.

La salida será oos veces por semana tanto de ida como de vuelta y estará el servicio en combinación con los vapores transatlánticos.

El juez de Almiquer (Portugal) ha entendido á dos años de cárcel al asesino de un español que allí residió. De más salemos, dice *El Gálago*, que para los españoles que son asesinados en este país,

la justicia es siempre demasiado indulgente con los criminales, à causa de la mala representación de España. En casi todos los pueblos, los que tienen este encargo son portugueses y estos dejan siempre en el olvido en la sombra a cuantos afecta á sus compatriotas.

Según nos dicen, están ya vencidas las dificultades que se oponían á la creación de una compañía de bomberos, que tanta falta está haciendo en Cartagena.

Desconfiamos verosuelto este asunto, pues ya nos han dicho lo mismo varias veces y todavía no tenemos compañía de bomberos.

Suplicamos á la junta de propietarios del Teatro Principal, disponga renovar con otras nuevas, las sillas que en la actualidad tienen los palcos y plateas que se hallan en un estado impropiado de un Teatro.

Han recurrido con instancia al Municipio, varios propietarios de fincas, situadas en la calle de la Linteroa y Buenavista, solicitando que se les expropie sus casas ó se paralicen los trabajos de la apertura de la nueva calle á mar llo d' Mar, en vista del perjuicio que se les ocasiona con dichos trabajos.

Esta noche se pone en escena «La Favorita» en la que el Sr. Verger es á tan imitables.

Según dicen de Madrid, ha sido este año menor el flujo de forasteros á las fiestas de S. Ildefonso, que en los anteriores.

Cierto es que el Municipio madrileño no hace nada por su parte, con el fin de aumentar la concurrencia de viajeros.

Con seguridad el que una vez vaya á la romería de S. Ildefonso, podrá volver á visitar Madrid, pero la pradera del Saúto, nunca.

El Ayuntamiento de Barcelona ha acordado usar una banda ancha de color de grana, como la llevan los concejales de los demás pueblos de Cataluña.

La Comisión provincial, en vista de la detención que sufren las bajas de los mozos que han justificado sus excepciones, acordó decir á las autoridades militares que no encuentran razones para variar la práctica que se viene siguiendo; pero están dispuestos sus oficiales a liquidar con la caja de reclutas para fijar el número de mozos de cada distrito pertenecientes al ejército activo; que de linea la responsabilidad en dichas autoridades por no haber cursado las bajas de la relación que se remitió, y por último que se llame la atención del Gobierno sobre las infracciones de la ley que está autorizando el Capitan general de Valencia con el juicio de los interesados.

Se da como seguro, que el 2º batallón del primer regimiento de Infantería de Marina de guarnición en S. Fernando, vendrá á este departamento.

Con el segundo batallón del segundo regimiento y otro batallón más que se forma, se constituye un nuevo regimiento de Infantería de Marina, que marchará á Cuba, en los primeros días de Setiembre.

Eso hemos oido decir á personas á quienes suponemos bien enteradas.

Extrañas gravadas las observaciones que hace nuestro colega «El Poveniente», respecto á la cuestión consumos, y la pérdida de 1700 y pico de pesetas, en que sale perjudicada la ciudad municipal, por no habérse recurrido en alzada oportunamente.

Como suponemos, el Ayuntamiento celoso hasta el extremo, por la defensa de los intereses del pueblo, no dudamos se aclare completamente este asunto, que por su importancia bien lo merece.

Hoy ha salido del Ferrol para el puerto de San Sebastián la galeota de guerra Concordia.

El Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda cuenta 120 000 pescadores, y el pescado que cogen representa un valor de 11 millones de libras sterlinas 275 mil ones de pesetas. Este número de 120.000 pescadores es próximamente 1 del efectivo del ejército inglés, y cerca de tres veces el de los marineros de la flota británica. Por lo demás no comprende sino 1800 hombres embarcados y empleados directamente en la pesca, con sus familias constituye una población de más de 400.000 almas.

En 1882 empleaba Francia en la pesca 85,345 personas y 39,891 embarcaciones con 156.257 toneladas. El producto total de las pesquerías francesas durante ese mismo año de 1882 fue de 93 millones de francos.

Los holandeses pescan actualmente cada año en el mar del Norte 200 millones de arenques, que se dan y ponen en bariles según la antigua receta de Bokelzoon. También pescan en el Zuid-riesse unos 50 millones, cuya mayor parte se venden frescos. En este mismo mar tiene una gran pesquería de anchoas que ocupá 1200 barcos y dà en los años buenas 50.000 bariles de 3.500 cebazos cada uno.

Hemos recibido el número 3 de la notable publicación *Encyclopédia Musical*, revista musical é ilustrada con magníficos grabados. Al citado número acompaña un cuaderno de la vida y obras de Luis Van Beethoven, y una pieza musical titulada *Amor paternal*.

Cada mes se publica un número, y el precio de la suscripción es de 4 pesetas. I trimestre.

Por la Guardia municipal han sido detenidos en la mañana de hoy seis individuos por vagancia.

Y por los celadores han sido también detenido un sujeto por escádalo.

Mañana tendrán lugar peleas de gallos en el Circuito ilístico de la calle de la Arena.

El segundo comandante del vapor de guerra *Isabel la Católica*, D. Elio Diaz Moreu, ha sido nombrado por deseo de aquél barco, comandante del mismo *Alcedo*, que se halla en Palma de Mallorca.

El gobierno de Italia ha aceptado el sistema de torpedos Swartz, que es el de nuestro país desechar el inglés que tenía hasta hoy.

«Cristi en celos» que introducido en el tubo digestivo del hombre se transforma en «Tentóvalgo» «Saitri»; habiéndose vendido en los últimos celos y chozos que se hallaban infestados del espécimen parásito, lo cual ha sido causa de algún disgusto en el reino de más de una familia, que á más de un individuo ha habido que propinarse un vomitorio como medio para que expulse las sustancias infestadas del estómago.

Sindada Cartagena debe ser pueblote potestados. Algo se sigue en Abril la venta de fies; en Madrid se pagaba el medio kilogramo á cinco reales.

Ahora se paga de 2 a 2 á tres reales. En nuestra ciudad se paga la libra á 6 reales.

No hay tula aquí todos somos ricos ó parecemos, cuando de tal manera se explora al público.

El alcalde de Lorca participó hace tres días al gobernador de Murcia que le comunicaban de Vélez-Rubio haber descargado en aquél término municipal una fuerte tormenta, con lluvia torrencial que duró hasta horas.

Las aguas de Rio Guadalentí crecieron notablemente y consecuentemente de gran cantidad aliviado por sus afluentes, que se desbordaron yaguearon en vacías tierras.

Sí han tomado precauciones para evitar cualquier incidente en caso de mayor crecida.

Afortunadamente nada ha pasado que justificase los temores que se tenían.

Se ha recibido una remesa de tabaco de todas clases, en la administración de rentas de esta ciudad.

Las faltas que se nota, dependen exclusivamente de la administración de Murcia, pues aquél se ha en las mismas condiciones punto.

Siempre ha de ocurrir lo mismo.

AYUNTAMIENTO.

A las doce menos cuarto de la ma-